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CONSEJO DISTRITAL DRAFE 
LOCALIDAD 18 “RAFAEL URIBE URIBE” 

 
ACTA No. 11 de ___, 2022 

 
SESIÓN: ORDINARIA  

 
FECHA: 30-08-2022 
 
HORA:  4:30 p.m. 
 
LUGAR: CRL Olaya presencial  
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

LUIS BELLO BURGOS CONSEJERO JAC X   

HENRY FRANCISCO ANGULO  CONSEJERO ETNIAS Y GRUPOS SOC X      

YANITH ESPINOSA ROPERO CONSEJERA DISCAPACIDAD    X Con excusa 

ANDRÉS OLARTE  CONSEJERO CLUBES Y ESCUELAS  X  Virtual 

VICTOR DANIEL LOPEZ  CONSEJERO EDUCATIVO    X Ausente por temas de 
permiso 

GLORA RUBI RIOS CONSEJERA PERSONA MAYOR X     

MARILYN TUNJANO  CONSEJERA JUVENTUD X   

HENRY GAMBOA ZERDA CONSEJERO ESAL (PRESIDENTE) X  Virtual 

ARLEY RODRIGUEZ DELEGADO SCRD X   

MÓNICA ARIZA DELEGADA ALCALDIA LOCAL X  Virtual 

JOHANNA RIVERA DELEGADA IDRD X   

 
Invitados (a): 

MARIA LUISA AGUILERA IDT  REFERENTE LOCAL INSTITUTO DE TURISMO 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

Nombre Cargo  Entidad 

WILMAN ARTURO MONROY. SECRETARIO TECNICO IDRD 

 
ORDEN DEL DÍA:  
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1. Llamado a lista y verificación del quórum. 

2. Verificación de compromisos 

3. Socialización iniciativas postuladas desde el DRAFE 

4. Socialización acciones DRAFE Distrital. 

5. Avances plan de acción 

6. Asamblea  

7. Varios 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

1.  Llamado a lista y verificación del quórum. 

Gloria Rubí Ríos, presente y autoriza grabación  

Luis Bello Burgos, presente y autoriza grabación 

Yanith Espinosa Ropero, presenta excusas tema de salud 

Andrés Olarte, presente virtual y autoriza grabación 

Marilyn Tunjano Rodríguez, presente y autoriza grabación 

Henry Francisco Angulo, presidente Ad hoc, presente y autoriza grabación 

Víctor Daniel López, ausente 

Henry Gamboa Zerda, presente virtual y autoriza grabación 

Arley Rodríguez delegado SCRD, presente y autoriza grabación 

Johana Rivera, delegada IDRD presente y autoriza grabación. 

Mónica Ariza, delegada FDLRUU presente virtual y autoriza grabación. 

 

 

Con asistencia presencial de 6 consejeras y consejeros, 3 delegados y la secretaria técnica se 
constituye quorum deliberatorio y decisorio  
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Como en la sesión siendo las 5:00 pm aún no se encuentra el presidente la delegada del IDRD 
informa que e puede escoger un presidente Ad hoc para dar inicio a la sesión, los consejeros 
proponen al consejero de etnias y grupos sociales Henry Angulo.  

2.    Lectura y aprobación orden del día y Verificación de compromisos 

Envío por parte de secretaria técnica 8 días de anticipación sobre información de ferias de 
servicios. Esto con el fin de socializar con los consejeras y consejeros y dar continuidad con 
la visibilización del DRAFE en estos espacios. Sin embargo, no se contó con delegación para 
el Gobierno al barrio en la Marquesa y de la feria de servicios en Cerros de Oriente 2do 
sector del Festival de las cometas. 

El sábado 3 de septiembre, se desarrollará el gobierno al barrio en el barrio en el parque 
metropolitano santa lucia. 

El presidente ad hoc Henry Ángulo confirma asistencia a este espacio, igual que la consejera 
Gloria Ríos y el consejero Luis Bellos Burgos. 

 

  

  

 

 

3. Socialización iniciativas postuladas desde el DRAFE 

La consejera Marilyn Tunjano socializa 

Iniciativa 1. Carrera atlética tanto en la arte alta y baja de la localidad para todo tipo de 
población: discapacidad, niños, persona mayor. 

 

Iniciativa 2. Campeonato de futbol  
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La secretaría técnica informa que en relación a la metodología de presupuestos participativos 
en este ejercicio no habrá rúbrica y las votaciones de acuerdo a la información suministrada 
por el IDPAC serán presenciales y virtuales a través de una aplicación 

El consejero de juntas de acción comunal pregunta cómo es el filtro de evaluación de las 
iniciativas presentadas 

La secretaría técnica responde en primera instancia son los coordinadores o gestores locales 
los que hacen un primer filtro junto con alcaldía Qué es quién coloca las alertas en caso de 
que una iniciativa no esté en el marco del sector y luego de ser evaluadas pasan al siguiente 
filtro que lo hace en las áreas técnicas de la entidad que son las que definen si la iniciativa es 
viable o no es viable para que salgan a votación. 

También se informa que de acuerdo al resultado de caracterización realizado por él y de pack 
al draft Rafael Uribe Uribe, el tema de fortalecimiento sale por iniciativa a votación en ese 
orden de ideas la consejera Gloria manifestó su interés de que se presentará el fortalecimiento 
con y bajo la orientación de Paola Ortiz de líder del DRAFE de pedir equipos de cómputo y 
tecnológicos para el fortalecimiento de la distancia teníamos cita con la c con la consejera 
Gloria al 18 sin embargo se le presentó un impasse motivo por el cual la iniciativa se presentó 
al IDPAC pero quedó a nombre de la secretaría técnica del draft como compromiso queda 
enviar el número de la iniciativa para el grupo de WhatsApp del DRAFE para lograr el apoyo 
ya que son 30 instancias que serán beneficiadas con estos apoyos.  

Siendo las 5:20 se conecta el presidente y consejero Henry Gamboa. Solicita información en 
relación al número de las iniciativas y el tema de la iniciativa puntual de fortalecimiento del 
café el cual manifiesta no estar de acuerdo porque no fue consensuada con todo el consejo 
en pleno sin embargo se deja constancia que esa iniciativa fue presentada o solicitud de la 
consejera Gloria ríos de persona mayor resultado de la caracterización y reunión con Paola 
Ortiz del IDPAC. 

La consejera Gloria Ríos expresa en que nos acuerdo con el presidente Henry Gamboa ya que 
el draft necesita equipos de cómputo y no está de acuerdo con las supuestas mesas de trabajo 
que se hacen fuera del rafe donde se toman otras decisiones fuera de esta reunión y se 
pretende modificar lo que se acuerda en una sesión ordinaria o extraordinaria. 

El presidente ad hoc Henry ángulo informa que ya el proceso está y que el draft si necesita 
equipos de cómputo sí espacio donde desarrollar las acciones se les recuerda que el a el punto 
de información de cultura está a disposición desde principio de año para que el café tenga su 
espacio allí de manera permanente cuando lo considera sin embargo a la fecha no ha sido 
utilizada. 



 

 
 
 
 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

El presidente Henry Gamboa deja de manifiesto que no está de acuerdo en que ese tipo 
decisiones no se toman en conjunto con todos los consejeros y de los delegados del DRAFE. 

El consejero de escuelas y clubes Andrés Olarte manifiesta que está de acuerdo con que se 
hayan pedido equipos de cómputo para el DRAFE, ya que ha sido testigo de que los equipos 
que hay en el CRL son muy lentos lo que retrasa procesos y solicita que se avanza en el tema 
ya que la iniciativa para fortalecimiento quedó ya incluida solo falta sacar la votación y Qué es 
un elemento que va a servir en el largo plazo para los consejeros nuevos o para los que quedan 
de este proceso. 

La consejera Marilyn tunjano pregunta si el DRAFE se postula al fortalecimiento de esta 
iniciativa en otro proceso se puede volver a presentar dado que a ella le informaron que si el 
rafe se presentaba iban a salir las iniciativas y el Rafael no podría presentarse 

En ese orden de ideas se aclara que, si el DRAFE es fortalecido con apoyo en el marco de lo 
que está planteado desde alcaldía, pues sí es alcaldía quien saca el proceso de fortalecimiento 
no podría presentarse, porque ya fue fortalecido. sin embargo, si es otra entidad como el 
IDPAC, pues sí se podría volver a presentar 

Se hace claridad en relación a que las iniciativas presentadas por el DRAFE tampoco fueron 
socializadas con todos los consejeros y delegados sí bien es cierto el DRAFE es una instancia 
autónoma tiene un reglamento que la rige la consejera Marilyn informa que se convocó en un 
grupo que tienen de consejeros a una mesa de trabajo se la secretaría técnica hace claridad 
que estás mesas de trabajo no deben realizarse si no salen de una sesión ordinaria con tema 
fecha ya que así están reglamentadas 

El presidente ad hoc y consejero de etnias manifiesta que en la socialización del DRAFE 
distrital se han realizado dos asambleas, en estas se ha venido avanzando frente a las 
acciones para los consejeros del DRAFE y se concluyó en relación a la dotación 

Se copia el contenido del oficio enviado por el DRAFE distrital. 

Se realizará una integración en el parque la Florida con todos los consejeros el viernes 16 de 
septiembre se contará con buses para recoger varios consejeros en diferentes localidades 
también se entregarán las dataciones pendientes las cuales constan de chaqueta camiseta 
gorra y canguro 

El cual se entregará el 2 de septiembre en el instituto de recreación y deporte IDRD 



 

 
 
 
 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

Te informará con tiempo los puntos estratégicos donde se recogerán los consejeros y 
consejeras para trasladarlos al parque la Florida y devolverlos al mismo. 

Hay un tema pendiente de capacitaciones que saldrá posteriormente. 

La consejera Marilyn indaga sobre la solicitud que se realizó para recibir una capacitación 
sobre la ley del entrenador que aún no se ha podido concertar por parte del instituto . 

El presidente Henry Gamboa, manifiesta que en el reglamento si se encuentran estipuladas 
las mesas de trabajo que si el secretario técnico informa que no son mesas de trabajo entonces 
cómo se llamarían las reuniones donde ellos pueden avanzar en los temas que en relación a 
las iniciativas se convocó a todos los consejeros y delegados no sé convocaron dado que no 
era una sesión extraordinaria ni ordinaria y que solo fueron 4 los donde se acordaron las 
iniciativas, que le gustaría que hubiera mayor participación, sin embargo, no la ha habido. 

El delegado de la secretaría de cultura en relación al tema de las mesas de trabajo informa 
que existen las mesas técnicas que son las que dan cumplimiento a temas que en las sesiones 
ordinarias o extraordinarias no se pudieron concluir y que requieren de una reunión específica 
para tratar de avanzar en esos 

También hace referencia a que le gustaría que ese tipo de convocatorias se realizarán en el 
grupo del DRAFE porque en algunos momentos como delegados se podría asistir y acompañar 
estos 

Las mesas técnicas también ayudan a agilizar un poco en el objetivo de alcanzar los productos 
del plan de acción ya que muchas veces en las sesiones ordinarias y extraordinarias dos horas 
son demasiado tiempo y genera cansancio y agotamiento a los consejeros. 

La secretaria técnica manifiesta que: en relación a las mesas de trabajo que se encuentran en 
el reglamento del DRAFE deben ser convocadas en una sesión ordinaria en donde se define 
el tema y las fechas de realización, que se están aplicando de manera errónea por parte de la 
presidencia del Drafe 

“ARTÍCULO 25. Mesas de Trabajo: El Consejo Local del DRAFE podrá crear mesas de 
trabajo de carácter transitorio, sectorial o intersectorial, necesarias para la gestión 
eficiente y eficaz de sus funciones. El objeto, la conformación y las funciones de las 
mesas de trabajo que sean creadas, deberán quedar consignadas en las respectivas 
Actas. El periodo de estas mesas será de dos (2) meses prorrogables hasta por dos (2) 
periodos más, sin que en ningún caso exceda los seis (6) meses.   
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PARAGRÁFO. La mesa de trabajo debe ser propuesta por uno de los consejeros en 
sesión ordinaria y aprobada por la mayoría de sus integrantes”.  

La delegada del IDRD en vista de las inquietudes que se presentan frente al tema de mesa de 
trabajo y del reglamento del DF sugiere que este tema se lleve puntualmente a una sesión 
extraordinaria con el apoyo y soporte y asesoría de los delegados de las entidades para la 
revisión del mismo y salir con los conceptos claros 

Con el fin de que cumpla el reglamento interno de la instancia de participación  

El presidente Henry Gamboa en expresa qué algunos consejeros le han manifestado su 
desacuerdo con la entrega de o con el cumplimiento de algunos puntos del plan de acción 
puntualmente con la entrega de bases de datos informando que no están dispuestos a entregar 
ya que no quieren perder el poder de convocatoria a estos espacios también en relación a la 
asistencia a consejos locales de gobernanza ferias de servicios institucionales por lo que tanto 
invita a que se expresen los consejeros en relación a 

Es importante aclarar que el objetivo de la base de datos de cada sector Es que le permita de 
primera mano a los consejeros tener la información del sector Qué representa con el fin de 
que la información que se difunda frente a la oferta que tiene la el IDRD otras entidades cada 
consejero la pueda replicar en los respectivos grupos resultado de esas bases de datos.  

También es importante aclarar que cuando se sugirió ese punto en el plan de acción no hubo 
manifestaciones en contra del formato que fue suministrado por la secretaría de cultura y su 
delegado Arley Rodríguez ni tampoco frente a los otros puntos como estrategia precisamente 
de visibilización y participación 

 

La delegada de alcaldía Mónica Ariza, manifiesta que las asambleas no se han realizado, no 
por el tema de fechas o de ocupación del espacio, sino porque considera hay falta de 
compromiso del DRAFE para asistir a la misma, ya que se han cancelado varias veces estás 
estos espacios que han sido separados previamente y han sido los consejeros y consejeras 
del DRAFE son los que han cancelado. 

Solicita que se postulen dos fechas para verificar la disponibilidad del espacio y así poder 
definir la próxima fecha de asamblea. 

El presidente Henry Gamboa manifiesta que coloca a disposición el cargo de 
presidencia del DRAFE si los consejeros y el consejo así lo solo estiman conveniente, 
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expresa que no está de acuerdo con el cumplimiento de la entrega de las bases de datos a 
pesar de que haya sido aprobado en un plan de acción, pide que se consulte los consejeros y 
consejeras dar cumplimiento o no a estos puntos, para no estar repitiendo cada sesión es 
ordinaria extraordinaria lo mismo, informa que se desconectará por temas de salida de trabajo. 
00:59:19 

La consejera Gloria ríos manifiesta su interés en que se realiza la votación para aceptar la 
renuncia del presidente Henry Gamboa teniendo en cuenta que ya hay quórum deliberatorio y 
decisorio 

El presidente ad hoc Henry Angulo manifiesta ese punto no estaba contemplado que debería 
dejarse para el punto de varios y que además no se encuentran todos los consejeros para 
realizar una votación por lo cual solicita se tenga en cuenta para otra reunión 

El delegado de la secretaría de cultura Arley Rodríguez expresa: que la intención no es esa, 
sino que se haga una votación para los temas que tienen que ver con el plan de acción como:   
la entrega de la base de datos, la cual sirve como herramienta para que los consejeros hagan 
la difusión de la información, así como también, la invitación a la asamblea ya que los 
consejeros representan sectores y son las bases de datos de los sectores los que deben 
manejar el objetivo es actualizar esa base de datos y que sea entregada pues a los nuevos 
consejeros cuando estos lleguen, no tienen que entregársela a la Secretaría de Cultura o al 
IDRD. 

Se define la cuarta semana del mes de septiembre exactamente el día viernes 30 para el 
desarrollo de la sesión de la asamblea del traje de Rafael Uribe Uribe en el horario de 4:30 en 
el auditorio de la alcaldía local para lo cual se genera el compromiso por parte de la delegada 
Mónica Ariza de realizar la gestión para separar el espacio.  

El delegado Arley Rodríguez solicita que se pidan dos fechas para la asamblea el 23 y 30 de 
septiembre 

La delegada Mónica Ariza, se compromete a realizar la gestión e informar a través del grupo 
de WhatsApp si se encuentra el espacio con disponibilidad para esa fecha 

El secretario técnico en relación a la presentación de Power point de los consejeros se le 
solicita de manera cordial limitarse a un máximo de 10 diapositivas ya que se han recibido de 
positivas con más de 30 diapositivas lo que generaría un tiempo muy extendido para la 
presentación de la misma. 

Se genera el compromiso de que los consejeros envíen la presentación y la base de datos 
diligenciada para el 15 de septiembre para que sea realizada previamente por el presidente 
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4. Socialización acciones DRAFE Distrital. 
 
 
El presidente Ad hoc Henry Angulo, expresa que de acuerdo a las reuniones llevadas a cabo en 
Drafe distrital se realizará entrega de los kits para los consejeras y consejeros del DRAFE de las 
localidades las cuales se entregaran el 2 de septiembre en las instalaciones del IDRD. 
 
“Apreciados consejeros, consejeras y secretarios técnicos de los Consejos Locales de 
DRAFE. 
 
Dando cumplimiento a los compromisos establecidos en el plan de acción del Sistema 
Distrital de Participación DRAFE, desde el Instituto Distrital de Recreación y Deporte, nos 
permitimos invitarlos a la jornada de entrega de dotación de elementos (Chaquetas, 
Camisetas, Canguros y Gorras) la cual se realizará el día Viernes 2 de septiembre en 
horario de las 10 am en el Salón B del IDRD. 
 
 
Se solicita a los secretarios técnicos, presidentes de cada uno de los Consejos Locales y 
representantes ante el Consejo Distrital de DRAFE, difundir esta invitación entre los 
consejeros a fines de asegurar su asistencia y realizar la entrega de la indumentaria. 
 
 
Agradecemos su asistencia y acostumbrada disposición” 
 
También se logró definir por votación la fecha para el evento encuentro de consejeros y 
consejeras del DRAFE, la cual quedó para el 16 de septiembre en el parque la Florida  
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5. Plan de acción (avances) por temas de tiempo se revisará en una sesión extraordinaria su 
avance 
 
Objetivo 1 

• Meta: Unificar y actualizar bases de datos de los sectores que los consejeros representan.  
 

• En relación al formato de Excel enviado en abril por la secretaria técnica y compartido por 
el delegado de la secretaría de cultura, los consejeros informan que aún no lo han 
revisado. 
 

 

• Meta: "Promover la práctica del deporte, la recreación y la actividad física.  
Generar oportunidades para el goce del Deporte, la Recreación y la Actividad Física.". 
 

• Meta: Participar en las Ferias "Gobierno al Barrio Convocadas por la alcaldía". 
 
 

 
 

• Meta: Presentar propuestas de Presupuestos Participativos del DRAFE. 
 
 

• Meta: Realizar recomendaciones a las propuestas ganadoras en el marco de los 
presupuestos participativos 2021, en temas de Deporte, Recreación, Actividad Física, 
Parques. Escenarios y Equipamientos Recreativos y Deportivos de acuerdo con las 
actividades del DRAFE 

 
Objetivo 2 Fortalecer la gobernanza. 
 

• Meta: Ejercer e implementar mecanismos de control social y proyectar evaluaciones sobre 
las políticas, planes, programas, proyectos y acciones establecidos en el sector DRAFE, 
en los planes de desarrollo local. 

 
 
Objetivo 3: Promover la formación. 
 
 

• Meta: Participar de la oferta de formación de la secretaria de cultura recreación y deporte, 
así como también de aquella ofertada por las demás entidades del distrito. 
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• Meta: Promover la formación y capacitación de los consejeros DRAFE en por lo menos 2 
procesos de formación en temas de Deporte, la Recreación y la Actividad Física y el uso 
adecuado de los Parques, Escenarios y Equipamientos Recreativos y Deportivos, 
mediante alianzas con el sector público y privado para la creación de espacios de 
formación. (Formación o en temas de: Formulación de proyectos deportivos, clínicas 
de deportes y Conversatorio) 

 
Objetivo 4 Optimizar la comunicación. 
 

• Meta: Adoptar y aplicar las orientaciones de la estrategia de comunicación impartida por 
la Oficina de Asuntos Locales del IDRD, en relación al manejo de redes sociales del 
DRAFE local de Rafael Uribe Uribe. 

 
 
 

• Meta: Optimizar la comunicación. Mejorar los sistemas y procesos de comunicación del 
sector, que favorezcan la toma de decisiones y promuevan los beneficios de programas y 
resultados del Deporte, la Recreación y la Actividad Física en los habitantes de Bogotá, 
D.C., así como de los programas implementados en los Parques, Escenarios y los 
Equipamientos Recreativos y Deportivos, mediante el desarrollo de la siguiente estrategia 
de fortalecer los canales de comunicación y divulgación de la Política Pública DRAFE 
 

 
Objetivo 5 Mejorar los parques, escenarios y equipamientos recreativos y deportivos. 
 

• Meta: *Diseñar un formulario que permitir conocer el estado de los parques de la localidad, 
el cual sea compartida con socializar con presidentes y delegados de deportes de JAC. 

 

• Meta: Realizar actividades por sector (7) ACTIVIDADES DE CULTURA CIUDADANA EN 
ASOCIO CON PROFESIONALES IDRD EN UN ESCENARIO ESCOGIDO POR LOS 
CONSEJEROS. 

 
 
 
Objetivo 6 ASAMBLEA GENERAL 
 
Meta: REALIZAR UNA ASAMBLEA GENERAL CON LA COMUNIDAD 
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6. Asamblea 2021 

La delegada de alcaldía Mónica Ariza nos apoyará con la consecución del espacio un día 
vienes en el auditorio de la alcaldía. En las siguientes fechas 23 y 30 de septiembre en el 
horario de 4:30 a 7:30 pm    

Esto de acuerdo a la disponibilidad del espacio Auditorio Alcaldía Local de Rafael Uribe Uribe. 
Esta información será socializada una vez se confirme la disponibilidad. 

 

7. Varios 

• Marilyn tunjano: Se socializan por parte de la consejera dos actividades que están 
articuladas con el consejo local de la bicicleta los cuales recorrido al parque Bosques de 
San Carlos y otro recorrido al parque Entre nubes. 

•  
• La secretaría técnica indaga sobre sí esos recorridos tienen plan de manejo de tránsito 

PMT, la consejera Marilyn informará a movilidad para ver si le ayudan con ese tema. 
 
 

• El delegado de la secretaría de cultura Arley Rodríguez presenta la oferta en relación a 
“Es cultural local” haciendo énfasis en los requisitos las fechas los posibles 
inconvenientes que se puedan presentar la documentación el tipo de proyectos que se 
pueden presentar y general toda la información referente para que los consejeros 
apliquen o ayuden a difundir y a socializar a todos los interesados en participar en estos 
incentivos. 
 

• La referente del instituto distrital de turismo María Luisa Aguilera se presenta y socializa 
que en el marco del consejo local de gobierno se vienen desarrollando una serie de 
acciones para fortalecer algunos espacios que son de vital importancia para la localidad 
como: Parque bosques de San Carlos y  Parque Olaya Herrera, se van a realizar unos 
bici recorridos como una estrategia para la visibilización, los cuales se irán informando 
con tiempo para que los consejeros del DRAFE se vinculen a estas actividades. También 
se realizarán unos recorridos por algunos puntos que se han recuperado a través de 
muralismo cómo son el Cementerio hebreo y la plaza de mercado del barrio Inglés.  

 
9.  COMPROMISOS 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 
su cumplimiento 
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1 Revisar y diligenciar formato 
base de datos SCRD 

Consejeras y consejeros 
DRAFE 

DRAFE 15 de septiembre 

2 Enviar cada consejero 
presentación para la 

asamblea con un máximo de 
10 diapositivas  

Consejeras y consejeros 
DRAFE 

DRAFE 15 de septiembre 

3 Informar al DRAFE sobre la 
fecha de disponibilidad del 

auditorio (23 o 30 de 
septiembre) para asamblea 

2021 

Mónica Ariza Delegada 
FDLRUU 

Por definir 

4 Indagar sobre los PMT para 
los bicirrecorridos que se van 

a desarrollar desde el CLB 

Marilyn Tunjano Consejera de 
juventud DRAFE 

Por definir 

 

Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: 
 

✓ Martes 25 de octubre 2022 sesión ordinaria 
✓ HORA:   4:30 pm. CRL el Olaya 

 
En constancia firman, 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
HENRY FRANCISCO ANGULO 

 
PRESIDENTE AD-HOC DRAFE 

LOCALIDAD RAFAEL URIBE URIBE 

 
WILMAN ARTURO MONROY  

 
SECRETARIO TÉCNICO DRAFE- IDRD 

 
 

 


